

Toyohoro 2020

いなほ



学校便り **11号**

令和3年01月26日発行

江別市立豊幌小学校

〒067-0021 江別市豊幌419番地



TEL 011-383-4440 FAX 011-383-3440

梅一輪 一輪ほどの あたたかさ

服部 嵐雪

いつかなるべき自分になれる時がくる

教頭

重山 麻人

昨年の11月初旬、豊幌小の子どもたちは、学芸発表会に向けて、歌、踊り、器楽、劇等の練習に取り組んでいました。みんな、それぞれ自分の役割を果たそうと一生懸命でした(^_^)(o^)(~o~)。その様子を見て、幼き頃の自分も学芸会や発表会で、様々な演目に取り組んできたことを思い出したのです。一番印象に残っているのは、小学生の時の発表会で、『さんびきのこぶた』を上演した時のことです。自分は、主役?の「ぶうたろうくん」として、煉瓦のお家を作りたいかっただのですが、投票の結果、ぶうきちくんの役に。何か納得のいかない気持ちで、ぐだぐだ藁のお家を作り、予定通りオオカミにひと息で吹き飛ばされ……悲 (>_<)。



人生は、自分の思うようにならない時の方が多く、困難や失敗もあります。また、努力したからといってそれが必ず報われるとは限りません。でも、どんな時も、「自分が為すべきこと」を積み上げていくことが大切なのです。したいことやしたくないという願いや希望は、誰にでもあります。しかし、一番大事なことは、それを好き嫌いという感覚的なレベルではなく、「自分が為すべきこと」という視点で捉えることでしょうか。そして、途中で投げ出さず、小さなステップでもよいから、積み重ね続けていくことだと思います。今から48年前、幼稚園の発表会で自分は、なぜか女の子たちに混じり、腰にひらひらをつけてフラダンスを踊っていました。しかし、アルバムの写真に写っている自分の表情は、やらされ感たっぷりのいやいやではなく、とてもよい満面の笑顔だったのです。

40年ぶりに絵本を開き、はじめて気がつきました。物語の最後で、藁のお家を吹き飛ばされてしまったぶうきちくんは、ぶうたろうくんに倣って煉瓦のお家をつくったのですが、新しいお家のその屋根は「藁」だったことに(o^)。誰にでも、好き・嫌い、得手・不得手、したいこと・したくないことはありますが、結局のところどんな場合も自分らしさはどこかに表れているものです。ぶうきちくんが藁でお家を作ったことは、無意味なことだったのではなく、むしろ、お話の中で大事なポイントの一つだったのでしょうか。劇全体に果たしているぶうきちの役割や意味もわからずに、自分の浅はかな好き嫌いだけで「ブウブウ」言っていた過去の自分を、恥ずかしく思ったのでした。

その後11月中旬になり北海道において、新型コロナウイルスの感染が急速に広がりを見せたため、学芸発表会は中止となりました。でも、子どもたちが毎日練習し、一つ一つ積み上げてきたことは、意味がなくなったわけではありません。練習期間中も、一生懸命頑張っているお互いを称え合いながら、積み上げていた子どもたち。気持ちを切り替え、今度は縄跳びを使っての体力作りに日々励んでいました。そんな子どもたちの姿と昔読んだ『絵本』に、どのような状況にあっても、前向きに、自分らしく生きていこうとする気持ちを持つことの大切さを教えられたような気がしました。

昨年は、何をどうしても思うようにならず、やるせない思いをいっぱい味わった一年でしたが、そんな中だからこそ、為すべきことを積み上げ続けていくことの大切さを実感した一年でもありました。その時は思うようにならなくとも、諦めず、自分の為すべき役(割)を果たしていけば、なりたい自分ではないが、いつかなるべき自分になれる時がくる。さて、今年はどんな一年になるのでしょうか。でも、今日の一步が「未来(あした)」につながっている。そう信じて、為すべきことを積み重ね、頑張っていきたいと思います。本年も、どうぞ宜しくお願いいたします m(_ _)m。

感謝「サーモマネージャー等」の寄贈



エナジー総合サービス株式会社様より、「非接触型検温センサー」と「自動噴霧型ハンドスプレー」の寄贈がありました。センサーは、画面に顔を写すだけで、瞬時に検温が完了し、ハンドスプレーは手をかざすと消毒液が自動的に噴霧されます。参観日や行事等で来校される方やひろばを利用する際の検温確認等でも活用させて頂いております。この度のご厚意、本当に感謝しております。ありがとうございました。



に噴霧されます。参観日や行事等で来校される方やひろばを利用する際の検温確認等でも活用させて頂いております。この度のご厚意、本当に感謝しております。ありがとうございました。

令和2年度 学校アンケートの結果

11月中にご協力いただきました「児童・保護者・地域アンケート」の結果がまとまりましたので、お知らせいたします。お忙しい中、ご協力ありがとうございました。豊幌小学校では、皆様から頂いたご意見等を踏まえさせていただきながら、次年度の学校教育の推進を行って参ります。

第2回学校運営委員会

1月18日(月)、第2回学校運営委員会が開催されました。新型コロナウイルス感染防止のため、期日を延期し、感染防止対策を取りながらの実施となりました。会議では、学校運営委員の皆様へ、今年一年の学校の取組について説明をさせていただき、その後、評価や見解をいただきました。次年度の教育活動に生かしていきたいと考えています。

新型コロナウイルス感染防止の対応について

昨年から新型コロナウイルス感染防止に関わり、一斉休校、土曜授業・夏季授業の実施、また教育活動や行事等の変更、延期、中止など、保護者の皆様には、大変ご心配とご迷惑をお掛けしました。令和3年の新しい年に入りましたが、全国的に感染が広まりをみせ、現段階で収束の兆しは見えていない状況です。豊幌小学校では、引き続き、感染防止の対応を行い、教育活動の継続と行事等の実施に取り組んで参ります。保護者・地域の皆さまには、以下の点に引き続きご協力をいただきますよう、お願いいたします。

- ①登校前の検温、健康観察をお願いいたします。
- ②発熱や風邪の症状がある場合は、家庭での休養をお願いいたします。(ご家族に発熱や風邪の症状がある場合も、休養し、健康観察をお願いします)
- ③「マスク」(予備を含め)を持たせて下さい。
- ④学校では、感染防止のために積極的に換気をしています。暖かい服装を心がけてください。

2月(如月)の行事予定

日	曜	行事予定
1	月	
2	火	外国語活動 市内中学入学説明会
3	水	職員会議 ☑
4	木	スキー授業(1・4・5年)
5	金	5時間授業
6	土	
7	日	
8	月	選挙集会
9	火	外国語活動
10	水	職員会議 避難訓練(地震 中休み3h)
11	木	建国記念の日
12	金	新1年保護者説明会
13	土	
14	日	
15	月	児童委員会
16	火	外国語活動 参観日(1~3年) 縄跳び発表会
17	水	
18	木	参観日(4~6年) 縄跳び発表会 水質検査 ☑
19	金	認証式 スキー学習代金引落日
20	土	
21	日	
22	月	
23	火	天皇誕生日
24	水	学校運営委員会③
25	木	
26	金	6年生を送る会(放送) 安全点検日
27	土	
28	日	

☑=心の相談員在校日

※予定している教育活動及び行事が、急遽変更となる場合がございます。ご了承ください。